



**Einwohnergemeinde**  
4657 Dulliken

G:\Gesamtablage\3 Kultur, Freizeit\300  
Seniorenreise\Seniorenreise 2015\Homepage  
Bericht zur Seniorenreise 2015 in Dulliken.docx

# Dulliker Seniorinnen- und Seniorenreise

## vom Montag, 7. September 2015

**Am Montag, 7. September 2014 lud die Einwohnergemeinde Dulliken zur 35. Seniorinnen- und Seniorenreise der Dulliker Einwohnerinnen und Einwohner der Jahrgänge 1945 und älter ein.**

Bei strahlendem Sonnenschein fanden sich um 10.00 Uhr morgens 285 gut gelaunte und reiselustige Dullikerinnen und Dulliker beim Gemeindehaus ein, um in 7 komfortablen Reisebussen der Born Reisen AG, Olten, den Tagesausflug nach Basel und auf den Rhein in Angriff zu nehmen.



Unterwegs mit insgesamt 7 Cars – ein echter Elefantenzug, der garantiert ins Auge fiel.

Die rund 2-stündige Carfahrt mit komfortablen Bussen führte uns über die landschaftlich sehr schöne Route via Olten, Oensingen, Balsthal, über den Passwang, Breitenbach, Zwingen, Dittingen und Laufen nach Basel.

Im Rheinhafen erwarteten um 12.00 Uhr die beiden Schiffe „MS Christoph Merian“ und „MS Baslerdybli“ ihre 285 mittlerweile hungrig gewordenen Passagiere.



MS Christoph Merian – das Schiff mit dem grosszügigen Ambiente (Baujahr 1992 / Refit 2013).



MS Baslerdybli – das Schiff mit dem heimeligen Nostalgie-Tuch (Baujahr 1980).

Nach kurzen Ansprachen auf beiden Schiffen durch Gemeindepräsident Walter Rhiner wurde sodann ein feines Mittagessen serviert.



Gemütliches Beisammensein in edler Umgebung auf der MS Christoph Merian.....



...und mit nostalgischem Ambiente auf der MS Baslerdybli.



Überall nur fröhliche Gesichter...







# Wer gewinnt dieses Jahr?

Bei der diesjährigen Losziehung überliessen wir die Entscheidung erneut der „Fortuna“. Unsere Glücksfee, Ruth Wahl, zog 3 Lose aus dem vollen Pott. Folgende Reiseteilnehmerinnen durften jubeln:

## **Katharina Egli-Lüdi**

1. Preis IG-Gutscheine im Wert von Fr. 100.00

## **Melitta Flück**

2. Preis IG-Gutscheine im Wert von Fr. 50.00

## **Rosmarie Meier**

3. Preis IG-Gutscheine im Wert von Fr. 30.00



Glückliche Gewinnerin: Katharina Egli-Lüdi

**Die Einwohnergemeinde Dulliken wünscht allen Gewinnerinnen viel Freude beim Ausgeben!**

Nach dem Essen konnten auf Deck die hochsommerlichen Temperaturen sowie die Aussicht auf Basel genossen werden.







Nach der Ankunft im Rheinhafen folgte eine Stadtrundfahrt durch Basel mit einem örtlichen Reiseleiter, anlässlich welcher man viel Interessantes über die Drei-Länder-Stadt erfahren konnte.

Die erfahrenen Chauffeure und die Chauffeurin der Born Reisen AG brachten uns sodann auf einer gemütlichen Heimfahrt durch das Fricktal sicher und wohlbehalten nach Hause.

**Die Dulliker Gemeindebehörde hofft, den Seniorinnen und Senioren einen unvergesslichen Tag bereitet zu haben.**

**Ein herzliches Dankeschön gebührt der Bürgergemeinde Dulliken, welche das „Kaffee mit Schuss“ offerierte.**

**Ein grosser Dank geht selbstverständlich auch an die Born Reisen AG und deren Chauffeure und die Chauffeurin für ihre grossartige Organisation und Betreuung.**

Gemeindeverwaltung Dulliken